



## PRESSEMITTEILUNG

Anja Stammen (2.v.l.) vom Sozialen Dienst und Pflegedienstleiterin Yvonne Brendike (4.v.r.) nehmen die leuchtenden Weihnachtsbäume des THW im Foyer des Von-Broichhausen-Stiftes freudig in Empfang.  
© Fotos: Axel Küppers



Im Von-Broichhausen-Stift:

# THW bringt Licht ins Altenpflegeheim



Justus Tutt (rechts) und Jonathan Ronneburg nehmen den Holzbaum in die Hand, den sie in der THW-Werkstatt gebaut haben.

**Kempfen, 21.12.2024** - Rechtzeitig vor Heiligabend hat das Technische Hilfswerk (THW) dem Von-Broichhausen-Stift am Samstag zwei aus Holz gezimmerte Tannenbäume geschenkt. Die Weihnachtssymbole sind für die Feier „Heiligabend mal anders“ und stehen nun auf dem Flügel im Veranstaltungssaal. „Es hat uns so gerührt, dass die Stiftung erstmalig eine Weihnachtsfeier für Einsame anbietet, dass wir mit unserer Jugendabteilung am Samstag früh im Rahmen des Jugend-Ausbildungsdienstes in die Werkstatt gegangen sind und die Holzbaume hergestellt haben“, berichtet THW-Ausbilder Lars Tutt. Mit 13 Jugendlichen im Alter zwischen 11 und 16 Jahren hat die THW-Gruppe die Bäume direkt im Anschluss in die Senio-



Im Alter gut umsorgt  
**Stiftung**  
Hospital zum Heiligen Geist Kempfen

**Kontakt: Jürgen Brockmeyer, Vorstands-Vorsitzender**

Stiftung Hospital zum Heiligen Geist Kempfen  
Heyerdrink 21 · 47906 Kempfen  
Telefon 02152 2014-550 · Mobil 0162 4041519  
E-Mail juergen.brockmeyer@stiftung-kempfen.de



*Auf dem Flügel im Veranstaltungssaal des Von-Broichhausen-Stiftes finden die Weihnachtsbäume des THW einen guten Platz. Bei der Feier „Heiligabend mal anders“ erfreuen die Holzbäume erstmals die Besucher.*

### **Die Stiftung in Kempen**

*... ist eine der ältesten und traditionsreichsten Organisationen in der Stadt. 1390 vom angesehenen Bürger Johann von Broichhausen gegründet, stehen die christlichen Gedanken von Nächstenliebe, Fürsorge und Barmherzigkeit bis heute im Mittelpunkt. Die Stiftung kümmert sich seit den Anfängen um alte und schwache Menschen. Mit diesen Werten hat sich die Stiftung bis in den modernen Wohlfahrtsstaat stetig weiterentwickelt und steht als Inbegriff für Hilfsbereitschaft, Pflege und soziale Betreuung.*

*Die Stiftung Hospital zum Heiligen Geist ist einer der größten Arbeitgeber in der Stadt Kempen. Rund 250 Menschen verdienen ihr täglich Brot mit der Betreuung und Pflege von Senior\*innen. Hinzu kommt ein engagiertes Team aus ehrenamtlichen Helfer\*innen. Die Fürsorge, die die Stiftung den älteren Menschen zukommen lässt, ist auch für die Mitarbeiter\*innen selbstverständlich. Ein gutes Arbeitsklima, Freundlichkeit, ein sozial gesteckter Rahmen mit sicheren Verträgen, Ausgleichsleistungen und der Möglichkeit der Fort- und Weiterbildung sind fest verankert in den Statuten.*

ren-Einrichtung zum Kempener Heyerdrink gebracht.

Neben der guten Tat hat die Tannenbaum-Herstellung für die THW-Jugend einen ganz praktischen Nutzen. „Der Werkstatteinsatz war auch gut mit Blick auf unsere Leistungsabzeichen-Prüfung im kommenden Sommer, bei der wir mit verschiedenen Werkzeugen arbeiten müssen“, berichtet Justus Tutt. Der 14-Jährige ist seit sechseinhalb Jahren beim THW aktiv. „Es war eine interessante Arbeit, bei der wir viel gelernt haben“, sagt auch Jonathan Ronneburg. Der 15-jährige Aldekerker hat zusammen mit den anderen Nachwuchskräften in der THW-Werkstatt am Industriering Ost 23, wo das Kempener THW seinen Sitz hat, mit Säge, Pfeile, Beitel und Schraubzwinde verschiedene Methoden ausprobiert, um Holz zusammenzufügen. Entstanden sind so die Christbäume, die nun anderen Menschen Freude schenken.

Auch für die Ausbilder Lars Tutt, Michael Ronneburg und Max Ramackers ist es schön zu sehen, mit welcher Begeisterung die 13 Jugendlichen ins Von-Broichhausen-Stift gehen und erleben, wie sich die älteren Menschen an ihren Weihnachtsbäumen erfreuen. „Wir durften etwas mehr Licht in die Einrichtung bringen, das ist für uns alle ein großes Glück und Ansporn für unsere ehrenamtliche Arbeit“, betont Lars Tutt. Zumal der Einsatz fürs Stift auch die Generationen zusammengeführt und das Verantwortungsgefühl der Jugend gestärkt hat.

<https://Stiftung-Kempen.sucht-Sie.de/> <https://www.stiftung-kempen.de/>

